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　平素は法人運営にご協力賜り厚く御礼申し上げます。

　当法人も設立から２８年が経過し、この間紆余曲折を経ながらも設立当時の思いを引き継ぎ存続

できており、通所されている利用者の方や地域の皆様の支えがあってこそであると感じます。

　そして、令和７年４月には法人として初めてのグループホームを開設します。

　「働く」ことを中心に据えて取り組んできた法人が初めて生活の部分の支援を行うということで、

わからない事も多く手探りで準備を進めている状況です。困難な事も多く予想されますが、個々の

生活に寄り添ってこそ利用者支援の意味を改めて問い直すことができると思いますので、職員一丸と

なって取り組む所存です。

　また、令和７年度からは第三次将来構想策定に向けて動きだします。２８年の間に時代は大きく

変わりましたが、変えてはいけないもの、変えなければならないものを地域とともに考え直す機会に

したいと思いますので、今後とも一層のご支援とご協力をお願い致します。

ごあいさつ 施設長　加藤　由紀子

　十二月よりお世話になっています
久保充吉と申します。以前までは、
八身福祉会の就労支援で８ヵ月学ん
で来ました。今は職員としてシートベ
ルト班の前工程で、チェックシートを
書いたり、カバー付けや数を数えた
りしています。今後も色んな事を覚え
て頑張っていきたいと思っております
ので、どうぞ宜しくお願いします。

職員紹介

久保 充吉

　八身福祉会に一月から勤務
している伊藤美樹です。福祉
関係の仕事も初めてではあり
ませんが、思いやりの気持ちを
持ちながら一日一日を大切にし
ていきたいと思っています。皆
様の役に立てるように頑張って
いきますので、今後ともどうぞよ
ろしくお願いします。

株式会社ケーエスケー 様

車椅子 ２台

東近江市地区

　八日市赤十字奉仕団 様

マット、タオル、雑巾

当施設の運営にご理解・ご協力い

ただき、誠にありがとうございました。

伊藤 美樹

リフォーム中のグループホームの様子 寄 付
（2025年1月現在）

各部屋と廊下の天井
張り替え工事が
行われています

ふすまだったところが
壁に変わりました



臼田　清
　まつりにさんかしてよかったことは、みたらし団子
やら、フランクフルトやらが、たべられてよかった。そ
やけど、やきそばがなかったのでざんねんです。それ
に、八身で、からあげ弁当がたべられてよかった。外
に出るのが好きなので天気にめぐまれよかった。み
んなで、でかけられるのがたのしいです。しょくいん
さんともはなしができてよかった。また行きたいです。

太田　貴之
　ふれあいまつりで〇×クイズをやりました。
とてもたのしかったです。ご飯も美味しかったです。

太田　孝弘
　おもしろかった。ことしもつれてください。

光野　大志
　ふれあいまつりの一番盛り上がりの高かったのは
何と言っても玉園中学校のブラスバンドの演奏です。
金管楽器の演奏の名探偵コナンの迫力ある痛快な
楽器演奏の名曲でした。
　他に若葉幼児園のダイナミックで豪快なパフォー
マンスも感激して見て得して、活発な演技を披露し
てアンコールして欲しいのになと思いました。
　又、来年か再来年も迫力ある祭りになればいいと
思っています。



西村　佐太郎
　九月七日朝七時半頃八日市駅と八身に集合して日頃のつ
かれ忘れて、おいしい食事と品種がわからないけど、久々の
水族館で大きい魚小さい魚を見る事ができ、楽しい一時す
ごす事が出きました。

吉村　有里子
　私は、初めて旅行に参加しました。最初に「がんこ石橋苑」
と言うお店で昼食を食べました。お寿司、お刺身など食べま
した。全部、美味しかったです。次に、「須磨水族館」へ行きま
した。初めて「イルカショー」を見ました。イルカとトレーナー
さんとのコンビネーションが良くて、見てて癒されました。他
にもペンギン、アザラシなども見ました。可愛いかったです。
お土産も買えて良かったです。楽しい旅行になりました。

笠原　翔
　先日、八身福祉会の皆さんと兵庫県の須磨シーワールドへバス旅行へ行ってきました。
　僕は普段、近江鉄道に閉ざされた八日市に住んでいるので市内から出る事も厳しいのですが、久々の県外、
しかも兵庫県という事で楽しみにしていました。
　まずフロントが開く可動式の車椅子用のバスに感動していました。道中定番のドラえもんの映画を観ながら
ノスタルジックな気分に浸りながら、無事須磨に到着。まずはがんこ寿司で食事を済ませ、待望の須磨シー
ワールドへ。水族館へ到着。基本的に一人で写真を撮って巡っていたのですが、魚達は勿論のこと、水槽の水の
美しさに見惚れていました。
　土曜日という事で人が多く、なかなか満足に周れはしなかったですが普段見られない海月等がとても綺麗
でした。時間の都合上イルカショーしかやっていなかったのですが、意地でもシャチショーが見たかったので集
合時間に少し遅刻してしまいました。個人的には最初で最後の八身でのバス旅行なので良い思い出が出来ま
した。ありがとうございました。

谷　喜代子
　神戸の水族館、とおかったので加藤ゆき子さんに車椅子
をかりてもらって、おしてもらいみていると大きな魚がいる
のでびっくりしました。歩くことがこんなんなので車椅子に
のってまわっていると人がよくいて、おしてもらうのがとて
もつらいとおもいました。歩くのがこんなんだった。いるか
をみていました。買い物には歩いてかいにいきました。ほし
いものにめうつりしました。

感 想

☆おにぎりとパン、どちらか選べて嬉しい。

☆クリーミーなシチューで美味しかったです。

☆シチューの中の鶏肉が美味しかったです。

☆おにぎりが美味しい！

☆今日の給食はすべて美味しかったです。
クリームシチュー、野菜サラダ、

おにぎり か パン

ある日の給食


